

# **ASAJA reclama una PAC que beneficie a los verdaderos profesionales del sector**

24 - 06 - 2013



*Más de 300 ganaderos y agricultores de la provincia asistieron en Madrid a la decimoquinta Conferencia agraria de la organización*

El presidente nacional de ASAJA, Pedro Barato, abogó en las conclusiones de la decimoquinta Conferencia agraria de ASAJA, que se celebró el pasado jueves en Madrid, por una Política

Agrícola Común (PAC) dirigida a los verdaderos profesionales del sector, los agricultores y ganaderos que generan riqueza en el medio rural.

Así lo señaló ante más de 3.000 agricultores y ganaderos que se dieron cita en el Hotel Auditorium, entre ellos más de 300 procedentes de todas las comarcas abulenses.

Asimismo, afirmó que la futura PAC, actualmente en una fase crucial de la negociación, "no puede ignorar" la diversidad productiva del país.

Por su parte, tras señalar que la Conferencia es un "punto de encuentro" para los agricultores y ganaderos de todo el territorio, el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, subrayó en su discurso inaugural que el sector agrario es una apuesta "inteligente", "estratégica" y "de futuro".

Para Rajoy, el campo tiene un papel "determinante" a la hora de conseguir el crecimiento económico y el empleo.

Bajo el lema 'La actividad agraria, una apuesta inteligente', la Conferencia agraria incluyó una ponencia de la secretaria general de Agricultura y Alimentación, Isabel García Tejerina, sobre el 'Estado actual y perspectivas de las negociaciones de la Reforma de la PAC', la proyección de un vídeo del Comisario de Agricultura y Desarrollo Rural de la UE, Dacian Ciolos y una mesa redonda moderada por el periodista César Lumbreras con consejeros de Agricultura y Ganadería, entre los que se encontraba Silvia Clemente, de Castilla y León.

Además, Antonio Luque, del Grupo Hojiblanca, ofreció la conferencia 'La concentración de la oferta, clave para la orientación al mercado'. Completó la conferencia la presentación de 'Compras en Conjunto', un proyecto por el que ASAJA ha sellado numerosos acuerdos con empresas líderes, entre las que se encuentran entidades financieras, maquinaria agrícola o suministros. Con este proyecto, la organización se propone disminuir los costes de producción que afrontan los agricultores en el desarrollo de su actividad y así lograr hacer más competitivas las explotaciones agrarias.

